
ANO L X X I — N.° 244 — SEXTA-FEIRA, 27 DE OUTUBRO DE 1961 

Prefeitos do Vale do Tietê 
na Secretaria da Viação 

Apresentadas reivindicações ao titular da Pasta 
achavam-se os srs; José Fakih/Pre-
leito de Coroados; Ciro Maia, Pre
feito de Pereira Barreto; Issa As
sad Issa, Prefeito cie Glicério; Jai
me Nori, vereador de Santa Rita 
do Passa Quatro; Itamar Manzati, 
Prefeito de Luiziânia; Bruno Ca-
lestini, Prefeito de Murutinga do 
Sul; José Balbino de ' Andrade, 
Prefeito de Promissão; Geraldo da 
Silva Braga, Prefeito de Mirandó-
polis; Manoel Osório dá Cruz, Pre
feito de Valparaiso; Alípio Apare
cido de Oliveira e José Medeiros 
Maia, respectivamente. Prefeito e 
presicente da Câmara. Municipal 
de Castilho; Carlos Corbucci, de 
Avanhandava; . Carlos Giometti, 
Prefeito dé Lavihia; Ovídio Marti
nelli, Prefeito de Bilac; Sebastião 
Silva, prefeito ce Alto Alegre; João 
Pageiia, Prefeito de Sales, e Hélio 
Savazzo, Prefeito de Sabino. Esti
veram presentes, também, diretores 
dos vários departamentos da Via
ção, além do sr. Armando Pi
nheiro, auxiliar de gabinete para 
assuntos municipalistas. 

O eng. Francisco Machado de 
Campos, Secretário da Viação, re
cebeu, na manhã de catem, em 
seu gabinete, prefeitos e autorida
des municipais do Vale do Tietê, 
que apresentaram reivindicações 
daquela região e relacionadas com 
a. Pasta da Viação. 

Entre as autoridades presentes 

Exercício da advocacia 
Com veto parcial, foi sancionada 

lei que dispõe sobre a extinção do 
'regime de proibição do exercício 
da advocacia, fazendo ressalva dos 
direitos adquiridos dos funcionários 
que optaram por esse regime na vi
gência da Lei n. 2829, de l.o de 
dezembro de 1954, facultando-Ihes, 
porém, em qualquer época, opção 
pela liberdade do exercício profis
sional, com a perda do respectivo 
adicional. Esta mesma prerroga
tiva será concedida aos servidores 
que haviam exaurido o direito de 
opção previsto nâ  referida lei. 

D . E. R,. constrói, 
(Conclusão da 1.° pág.) 

o rio Jacaré-Guaçu, com 45 m, e 
uma paisagem superior sobre os 
trilhos da Companhia Paulista de 
Estr. de Ferro, no valor de Cr$ 
8.329.300,00; ponte na estrada li
torânea Caraguatatuba-TJbatuba, 
com'60 m, sobre o rio Maranduba, 
no valor de Cr$ 4.979í550,0O; na 
Praça Rotatória, no acesso à cida
de de Campinas, na Via Anhan-
guera, estão sendo construídas 4 
pontes e uma galeria sobre o cór
rego- Piçarrão, obras que virão 
permitir um perfeito escoamento 
no trânsito de ligação com Cam
pinas com á Via Anhanguera, e 
estão orçadas em Cr$ 28.323.848,80, 
com prazo de conclusão para fins 
deste ano; ponte sobre o rio Feio, 

Denominações a ^ \ 
próprios estaduais 

Lei sancionada pelo Gover
nador Carvalho Pinto, dá a de
nominação de "J. X. Carvalho de 
Mendonça'1 ao Palácio da Justiça 
de Santos. Através da medida é 
homenageado o insigne jurista bra
sileiro, cognominado o ^Mestre do 
Direito Comercial", quê entre ou
tros altos cargos exerceu a magis
tratura na cidade praiana. 

Outra lei, igualmente sancionada 
catem, denomina "Paulo Bubula" 
ao Posto de puericultura cie Vila 
Arieanduva, desta Capital. 

Auxílio a Alvinlândia 
Despachando expediente da Se

cretaria da Viação, o Governador 
Carvalho Pinto aprovou resolu
ção do Conselho Rodoviário que 
concede à Prefeitura de Alvin
lândia a importância de Cr$ . . . . 
800.000,00, péla verba "Obras Ina
diáveis da Rede Municipal" e li
bera Cr$ 117.000,00, disponibilidade 
atual daquela Municipalidade jun
to Auxílio Rodoviário Estadual. 
Tais quantias se destinam aos ser
viços de melhoramentos nas estra-
íias daquela rede, como a que liga 
Alvinlândia a Garça, estrada pa
ra Ubirajara, estrada da Concórdia 
e outras. Os serviços deverão ser 
executados sob a orientação e fis
calização dd Departamento de Es
tradas de Rodagem. De 1960 até 
setembro do corrente ano, aquela 
Prefeitura já havia recebido auxí
lios do Governo do Estado, no va
lor aproximado, de 1 milhão e 700 
mil cruzeiros. 

no momento,... 
na estrada Lins Getulina, com 80 
m, orçada em Cr$ 14.136.000,00; 
duplicação do leito carroçável da 
ponte sobre o rio Pardo e-conso
lidação da obra existente, na es
trada Ribeirão Prêto-Batatais, 
devendo a nova pista ter 147. m. 
de comprimento, orçada no valor 
de CrS 12.798.965,30; passagem 
superior sobre a rodovia Mailasky-
Fonte Lavrada, com aterro e pa
vimentação, passagem superior so
bre os trilhos da E. F. Sorocaba-
ha com aterro e pavimentação na 
extensão de 580 m por 12,60 m de 
largura; variante provisória (pa
vimentada) com 600 m, estando 
orçadas estas obras em Cr$ 
31.600.000,00; duas pontes na es
trada Assis Marília — Porto Fer
rão, no trecho Rio Feio-Porto 
Ferrão, uma sobre o Rio Feio e 
' i " ^ " T - ^ r " " " T > superior sobre os 
trilhos da E. F. Noroeste, com cus
to total de Cr$ 13.845.000,00. 

HOMENAGENS A SERVIDORES 
Em comemoração ao "Dia do 

Funcionário-Público", o Governa-
õor Carvalho Pinto presidirá ama
nhã, às 11,30 horas, nos Campos 
Elíseos, à solenidade de entrega ao 
sr. Antenor Romano Barreto, chefe 
de Serviço, com funções de profes
sor de Sociologia do antigo Colégio 
Universitário, de um cheque de 462 
mil cruzeiros, correspondente a 12 
meses de'vencimentos, por haver 
completado o seu Jubileu de Ouro 
Funcional (50 anos>de trabalho). 

Na mesma oportunidade, serão 
entregues, ainda, os titulosv de 
"Servidor Emérito" aos srs. Adria
no José Marchini e prof. João Pa-
paterra Limongi. Este último, fale
cido, será representado no ato por 
membros de sua família. 

Ponte em Paulo de Faria 
O Governador Carvalho Pinto, ao 

despachar expediente da Secretaria 
da Viação, autorizou a Diretoria de 
Obras Públicas a contratar, pelo 
valor de CrS 5.435.598,00, a s obras 
de construção de ponte sobre o 
córrego dos Patos, na ligação de 
Riolândia. Incluída no Plano dé 
Ação do Governo, que visa a cons
truir 400 pontes no.Interior, além 
de auxílios para outras 600, essa 
obra de arte. que será concluída em 
8 meses, terá 24 metros de compri
mento e 9,10 metros de largura. 

CONFIA ^ 
0 PROF. CARVALHO . . . 

(Conclusão da 1." pág.) 
mover a articulação de esforços 
•entre todas as entidades, públicas 
ou particulares, que tenham como 
objetivo o ensino industrial, em 
seus vários ramos e níveis; propor 
1 realização de estudos e pesqui
sas sobre o ensino industrial, no
tadamente no que refere ao plane
jamento de escolas é cursos; opi
nar sobre os tipos de escolas e 
cursos que devam ser criados e 
instalados na~*área do ensino indus
trial; opinar sobre os convênios a 
serem celebrados nos termos 3a 
legislação sobre o assunto e de 
acordo com os interesses do ensi
no; sugerir medidas referentes à 
articulação dos cursos industriais 
com outros cursos; e propor me
didas tendentes ao aperfeiçoamen
to e à expansão do ensino indus
trial. 

A Comissão Coordenadora do 
Ensino Industrial será composta 
dos seguintes membros: Secretá
rio da Educação; Diretor do De
partamento do Ensino Profissio
nal; Diretor do Departamento Re
gional da 6.a Região do Serviço 
Nacional de Aprendizagem Indus
trial; Diretor do Ensino Indus
trial, dó Ministério da Educação e 
Cultura, ou seu representante; Di
retor do Fundo Estadual de Cons
truções Escolares, cabendo a pre
sidência ao primeiro. 

Através do mesmo decreto, foi 
extinta a Comissão de Ensino In
dustrial e Vocacional instituída pe
lo Ato íi. 5, de 27 de janeiro de 
1961. 

JDIARIO oPicrAL\ 
===== ^~E3tado de São Paulo (Estados Unidos do BrasÜ}-^ 

GOVERNADOR REMETERA: 
(Conclusão da 1.* pág.) 

com as Associações e o funcio
nalismo em geral pela colabo
ração prestada ao Governo do 
Estado na solução do problema, 
criando clima de harmonia 
propício ao seu atendimento, 
dentro do maior espírito de jus
tiça relativamente aos reclamos. 

CONCLUSÃO DOS ESTUDOS -
A uma pergunta do dep. Pi

nheiro Jr., presidente da União 
dos Servidores Públicos, sobre 
o «quantum» a ser concedido, o 

FUNERAL DE 
EX-SECRETÁRIO 

O Secretário do Governo sr. 
Márcio Porto, representou o Go
vernador Carvalho Pinto no fu
neral do sr. José Romeiro Pereira, 
ex-Secretário do Governo e da 
Educação, realizado ontem, às 15 
horas, na cidade de Jundiaí. 

Voto de congratulações 
da Edilidade santista 

Em ofício aó" Governador Carva
lho Pinto, o sr. Fernando Oliva, 
presidente da Câmara Municipal 
de Santos, comunicou ter sido con
signado nos Anais daquela Edili
dade "um voto de congratulações 
com V. Exa. pela nomeação para 
o Tribunal de Justiça do Estado, do 
dr. Humberto José da Nova, Juiz 
de Direito do Tribunal de Alçada, 
que por 14 anos exerceu a promo
toria em nosso Município, prestan
do relevantes serviços à coletivi
dade santista". 

NOVAS PERSPECTIVAS DE 
(Conclusão da l . a pág.) 

Experimental que o Estado mantém' 
em Jacupiranga e, inclusive, reu-

J/niu-se com os Prefeitos desta loca
lidade, de Registro e de Paríquera-
Açú, com os quais examinou reivin
dicações e debateu problemas dos 
respectivoŝ  municípios. 

Viajando de avião, o sr. José Bo
nifácio Nogueira seguiu acompa
nhado dos srs. João Papaterra Li
mongi, chefe de seu gabinete; Ruy 
Marcucci, chefe do Serviço de Im
prensa õos Campos Elíseos; Manoel 
dos Reis Araújo, chefe do Setor de 
Relações Públicas da Secretaria da-
Agricultura, e outros altos funcio
nários desta Pasta, além dos srs. 
Adauto Tupy Sampaio, diretor da 
Serrana de Mineração, e José An
tonio Carrero, técnico dessa em
presa. 

Descendo no aeroporto de Regis
tro, o titular da Pasta da Produ
ção foi recebido pelo Prefeito Jo
nas Banks Leite, pelo presidente da 
Câmara, sr. Antonio Lopes Teixei
ra; pelo juiz cie Direito, sr. Ruy de 
Mello Almada; pelo promotor pú-
blico,/ sr. Paulo Frontini; e pelos 

LEIS SANCIONADAS 
PELO GOVERNADOR 

O Governador Carvalho Pinto 
sancionou, anteontem, as se
guintes leis: a que cria um Giná
sio Estadual em Juqulá e cuja ins
talação fica condicionada à doação, 
ao Estado, de terreno e edifício 
adequados ao seu funcionamento; 
a que declara de utilidade pública 
o.Centro de Serviço Social da Pa
róquia de Saatana, com sede nesta 
Capital; e a que dispõe sobre apro
vação dos contratos <te arrendamen
to de terras do próprio estadual de
nominado "Fazenda Jacilândia"-, 
situado np Município de Valentim 
Gentil, correspondentes aos anos 
agrícolas d3 1957158, 1958159 e . . 
1959-60. 

onze vereadores que integram a Câ
mara Municipal daquela localidade. 
Achavam-se ainda presentes ao de
sembarque do sr. José Bonifácio 
Nogueira os representantes do Club 
Agrícola de Registro, alunos da Es
cola Normal, do Ginásio e de esco
las locais, e o representante da As
sociação Rural, sr. Willes Vassáu. 

Durante o almoço, realizado na 
usina de apatita, o sr. José Boni
fácio foi saudado pelo sr. Péricles 
Locchi. Em seu agradecimento,' o 
Secretário da Agricultura, além <5as 
expressões registradas no início des
ta nota, observou que o Govêmo 
estadual cumpre com o seu dever, 
ao voltar a atenção para aquela 
região, fazendo realizar em toda a 
área por ela compreendida, e atra
vés do Plano de Ação, diversas 
obras de interesse público. Afirmou 
ainda que se torna imperiosa a 
formulação de uma nova política 
no setor dos fertilizantes. 

Os Prefeitos Jonas Banks Leite, 
de Registro; José Rodrigues Porto, 
de Jacupiranga, e Cícero Zanella, 
às Pariquera-Açú, informaram o 
titular da Pasta da Produção so
bre o andamento de obras do Pla
no de Ação nos seus Municípios. 

Governador respondeu que a 
decisão do Governo em conce
der majoração, de vencimentos e 
não simplesmente abono, obri-. 
gou a uma revisão dos estudos 
que vinham sendo feitos pela' 
Secretaria da Fazenda e pelo 
Departamento Estadual de Ad
ministração. Disse o Prof.; Carvalho Pinto que esses estu
dos estão em fase final. 

O sr. Luso Jr., presidente da 
Associação dos Funcionários 
Públicos, afirmou que a classe 
aguardava majoração que cor
respondesse ao aumento do 
custo de vida, sem fixar pre
viamente quaisquer percenta
gens. 

CONQUISTAS DO FUN- '.. 
CIONALISMO 

Falando na ocasião, o dep. 
Angelo Zanlni lembrou que o 
Governador Carvalho Pinto 
sempre esteve atento aos pro
blemas do funcionalismo esta
dual, procurando dar-lhes solu
ção. Reconheceu que a Admi
nistração estadual atravessa si
tuação difícil", acarretada pela 
inflação e seu contingente de 
males. Enumerou, em seguida, 
PS conquistas do funcionalismo 
durante a gestão do Prof. 
Carvalho Pinto, como sejam, 
entre outras, a efetivação dos 
interinos, a concessão do adi
cional por tempo de serviço, o 
extraordinário aumento do 
número de casas próprias para 
os funcionários estadual, além 
de pontualidade rigorosa no 
pagamento de seus servidores. 

Participaram da reunião dp 
Prof. Carvalho Pinto com os 
representantes do funcionalis
mo ós srs. Prof. Queiroz Filho, 
Secretário da Justiça; Rui Re
belo Pinho, chefe do gabinete 
dtí titular da Justiça; os depu
tados Angelo Zanini, Roberto 
Mayer e Pinheiro Jr., presiden
te da União dos > Servidores 
Públicos; Luso Jr., presidente 
da Associação dos Funcionários 
Públicos; Américo Ariza, Mario 
Gonçalves, Waldeck Passos de 
Jesus e Dirceu Sampaio. 

Três grupos escolares 
em S. Bernardo do Campo 

Em resposta a memorando 
que enviou o Governador Car
valho Pinto, o sr. Francisco 
Morato de Oliveira, presidente 
do IPESP, prestou ao Chefe do 
Executivo as seguintes informa
ções relativas à construção de 
edifícios para três grupos esco
lares em são Bernardo do Cam
po: G. E. de Vila Taboão — 
anteprojeto em execução, tenâo 
o projetista já vistoriado o ter
reno; G. E. de Vila Vivátói — 
projeto em fase de conclusão; 
G. E. Baeta Neves — projeto 
concluído e em processo de 
aprovação. 

RAÇÃO DE OBRAS EM SÃO SIMÃI 
O Secretário da Viação, eng. 

Francisco Machado de Campos, 
acompanhado de seu assistente, 
sr. Armando Pinheiro, segui
rá amanhã para São Simão, on
de representará o Governador Car
valho Pinto nas cerimonias inau
gurais de diversas obras públicas 
do Plano 6e Ação, entre as quais 
a Unidade Sanitária de S. Simão e 
as novas oficinas, nova cabine e 
novo transformador da E.F.S. 
faulo-Minas, em Bento Quirino. 
Na ocasião, o eng. Machado ie 
Campos lerá mensagem do Gover
nador do Estado, dirigida ao povo 
de S. Simão. 

COMISSÃO 
COORDENADORA . . . 

(Conclusão da l . a pág.) 
des institucionais e políticas 
que o País atravessa-,. com ín
tima ligação com a inflação 
monetária, reafirmou o chefe 
do Executivo paulista que aca»; 
b a remos por vencer essas con
tingências. E que, para tanto, 
contaremos com a colaboração 
dos povos amigos, de todas aa 
origens, e que aqui encontra
rão uma vidai realmente demo
crática. 

LEI N. 6.433, DE 25 DE OUTUBRO DE 1961 
Dispõe sobre a extinção do regime de proibição do exer

cício da advocacia de qtíe -trata a Lei n. 2.829. de l.o de 
dezembro de 1954, e dá outras providências 

O GOVERNADOR DO ESTADO DE SAO PAULO: 
Faço saber que a Assembléia Legislativa decreta e eu promrulgo a seguinte lei: 
Artigo l.o — Fica extinto o regime de proibição do exercício da 

advocacia para os ocupantes dos cargos a que aludem os artigos 3.o, 4.o, 5.o, 
6.o e 23 da Lei n. 2.829, de l.o de dezembro de 1954, ressalvados os direitos 
adquiridos. • 

>r ! § í.o — Excetuam-se os funcionários que já exerceram" o direito de 
opção previsto na Lei n. 2.829, de l.o de dezembro de 1354, facultándo-se-lhes, 

P Á G I N A 2 • — ; • 

em qualquer época, uma nova opção, com a perda (.. .vatado...) do respectivo 
adicional (... vetado...). 

§ 2.o — A opção admitida no parágrafo anterior também será facul
tada no caso de já haver o funcionário usado do direito previsto no artigo 6.o 
da Lei n. 2.829, de l.o de dezembro de 1954. 

Artigo 2.o — Esta lei entrará em vigor na data de sua publi
cação. ,. • 

Palácio do Governo do Estado de São Paulo, aos 25 de outubro 
de 1961. 

CARLOS ALBERTO A. DE CARVALHO PINTO 
Antonio Queiroz Filho 

Publicada na Diretoria Geral da Secretaria de Estado dos Negócios 
do Governo, aos 25 de outubro de 1961. 

João de Siqueira Campos 
Diretor Geral, Substituto ^ 


